問

決定する庁議の公開を市政の重要事項を

・国保

山田みち子

英明クラブ



(列車自動停止装置) 設置を鉄道各社に要求せる。 平成十九年のJR原川駅開業で、新快速が停車する声展駅のダイヤ過密を懸念する。 連絡時間にゆとりを持たせる ようJRに要望すべきだ。 ア成十九年のJR原川駅 開業で、新快速が停車する产屋駅のダイヤ過密を懸念する。 連絡時間にゆとりを持たせる ようJRに要望すべきだ。 アミが全線に設置されていて、申し入れを行った。 また他の鉄道二社に安全性について、申し入れを行った。 また他の鉄道二社に安全性についての確認をしたが「ATSが全線に設置されている」との回答を得たので、今回の事故に関連する申し入れれば、

忘れたころにやってくる天災 (自然災害)は 和也

(本) 昨今、個人情報を商法など急増してきている。 西法など急増してきている。 四月には、個人情報の流出に関して市民は不安を感じている。本市での基本台帳の閲覧制度について、閲覧制限のが送出書籍や口頭では、不正な目的によりチェックを行っている。閲覧手数料の高額によりチェックを行っている。閲覧手数料の高額では、不正な目的によりチェックを行っている。閲覧手数料の高額では、不正な目的によりチェックを行っている。関覧手数料の高額では、不正な目的によりチェックを行っている。関覧手数料の高額である。関覧手数料の高額である。関覧手数料の高額である。関覧手数料の高額である。関覧手数料の高額である。関覧手数料の高額である。関覧手数料の高額である。

大腸菌が検出されている。 大腸菌が検出されている。 大腸菌が検出されている。 一 を市の人気スポット「大桝町 の井戸水」を市は安全だと保 できるのか。市民の安全確 保のため設置者に検査報告を できるのか。市民の安全確 はかるべきではないか。 が井戸の設置者等に対しる。県芦屋 を発用パンフレットの作成や、 等発用パンフレットの作成や、 はなどを呼びかけている。県芦屋 が井戸水の使用について規制 することは難しいが、県とも することは難しいが、県とも が井戸水のではないが、県とも

サークショップ 徹底を要求せよ 鉄道各社に安全対策の

寺 前 尊プ

はあるか。 はあるか。 はあるか。 はあるか。 はあるか。 はあるか。 はあるか。 はあるか。 はあるか。 はあるか。

所での対応など女性の視点を 盛り込んだ防災対策が求められていると考えるが見解は。 を通じて周知する。避難対策は、自主 や避難指示は、あらゆる手段 を通じて周知する必要があり、 総合公園への防災無線設置も 検討したい。また女性の視点 については、女性も防災計画 や訓練に参加しているので、 女性の意見も取り入れている。

カン 井戸水の安全性に 구 クショ ッ

閲覧制度について 住民基本台帳の

7

分の体力年齢を知り、年齢に して、任意で体力測定を実施 して、任意で体力測定を実施 して、研えのがある。一定の年 が会員のみを対象と

討していく。ので、その結果を踏まえて検神間各市と協議を行っている制手段については、現在、阪

体力測定の案内を六十歳の誕生日に

高齢者を取り巻くである。自治体としてもさらなる対策が急務ではないか。文化は生活の潤滑油である。美術博物館をぜひ残してほしいという関係者にきちんと説明をすべきだ。市民との協働の視点から、民間委託でなく、規模を縮小しても、市立であり、地域で支えるケア体機関のネットワーク化が必要を望むがどうか。 美術博物館は経費を節減してほしるが、今後も市民参画・協働のもとで財政状況に応じた運営が必要と考えている。



今年度の平和施策・事業について示されたい。今年度の平和施策・事業についての体験・認識を開催する。考えを示されたい。今日の日本の国づくりの原点である先の関判の再発行など、身近な記憶として伝えていく努力が大切である。考えを示されたい。今年度の平和展」を開催する。以前に市が作成した「空襲の記録」を中から借りたとしては「小学生のおよく資料も他市から借りたもなく資料も他市から借りたもなく資料も他市から借りたり。の記録」を市ホームページに関載したい。

・ 高齢者の財産管理と う護予防遊具について 英明クラブ 英明クラブ

は根本的な解決策がなく、大きな社会的問題になっている。対策として成年後見人制度のPRを行い、制度の音及を促進すべきでないか。高齢者が気軽な運動で健康を維持し、寝たきりを防ぐと同時に、地域との交流を深めるために、公園に介護予防遊目を設置できないか。以ット等で行っては、個別のケースに応じてどのように適用している。PRは、パンフレット等で行っている。PRは、パンフレット等で行っている。PRは、パンフレット等で行っている。PRは、パンフレット等で行っている。PRは、パンフレット等で行っている。PRは、パンフラを設置できないか。

化行政について 創政クラブ 都筑省

本会議で選挙、7月7日に当選証書付与式を開催



(本市の受験生にとって不利なは全県下からの選抜となり、本市の受験生にとって不利な状況となる。県教育委員会に表にといっていない。学校現場での申したは正しい生活習慣が身についていない。学校現場での申しまた学力が低位の児童・生また学力が低位の児童・生また学力が低位の児童・生また学力が低位の児童・生また学力が低位の児童・生また学力が低位の児童・生また学力が低位の児童・生また学力が低位の児童・生また学力が低位の児童・生また学力が低位の児童・生また学力が低位の児童・生また学力が低位の児童・生また学力が低位の児童・生きない。 一台を先行して設置する。は、工事完成時に設置予定の小学校への防犯カメラの設置では困難と考えている。精道では困難と考えている。精道 に対する対策について高校入試と学力低位者 オー義

と学校防犯についてコミュニティバス運行

HHH

クラブ

み

をかけている。神戸第一、芦屋学いよう、今後も県に対して働いよう、今後も県に対して働いたは、分かったという気持いては、分かったという気持いでは、分かったという気持いでは、分かったという気持いでは、分かったとりが分の指導に努めていく。

いさわしい取り組みを 終戦・被爆六十年に

ワークショッ 対応を透明なものに 市内違反建築物への

画を立て改善していきたい。 かできるよう、今後、順次計 をくまなく確認し適切な指導をくまなく確認し適切な指導をくまなく確認し適切な指導 をくまなく確認しで見場パトロールを実施している。全市域 トロール等を定期的に行って

バリアフリー化は実現を求めた打出駅

しても検 たが、生 にじたト

ても検討していきたい。つながるので、今後、市とか、生活機能の維持向上にしたトレーニングをするこ

るか。滞納世帯は一七粒、高 や命への影響をどう考えてい や命への影響をどう考えてい で市民の暮らしは大変。そ プで市民の暮らしは大変。そ

まちづく

職員参加で経営改善を芦屋病院は民意をもとに 田中、

え 党 み こ

・ 部長以上の管理職 ・ はない。なお、一回の会議 ・ の給与額合計は約十八万円で **値上げ続きの国保料** 一本共産党 日本共産党

存続について美術博物館の 新ての 党

求める。 ボ納の制度の拡充をではなく、減免制度の拡充をではなく、減免制度の拡充をのいる。 滞納の制裁で資格証明過ぎて払えない世帯が増えて

伊藤とも子

きたい。 営の病院として発展させてい に耐え得る、自立した健全経 一般会計からの繰入金の削減 の機会はない。



新しい選挙管理委員、同補充員が決まる

新浜町2-3-1103

大桝町2-12-301

浜町11-9

6月28日(火)の本会議で、芦屋市選挙管理委員および同補充員 の選挙を行いました。新しく当選された選挙管理委員および同補 充員は次のかたがたです。7月7日(木)に付与式を行い、議長が 当選証書を出席者一人ひとりに手渡しました。(敬称略) 選挙管理委員(任期:4年)

堀口 隆平(ほりぐち りゅうへい) 朝日ヶ丘町7-15-511

河上せつ子(かわかみ せつこ)

鈴木 正三(すずき しょうぞう)

安岡井佐雄(やすおか いさお)

山下 正夫(やました まさお) 前田町10-4 西山 忠義(にしまや ただよし) 船戸町2-1-703 千葉 孝子(ちば たかこ) 松浜町5-15-202 磯野 靖子(いその やすこ) 山芦屋町2-21 選挙管理委員補充員に当選されました西山忠義氏は、7月9 日に急逝されました。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 なお、補充員には西山氏を除く3名があたることになり、新 たに補充員を追加する選挙は行いません。

選挙管理委員補充員(任期:4年)



前田会党

市内水道施設の視察を実施しました 建設常任委員会が水道施設整備計画について調査

4月14日(木)に委員会の調査事項である「平成17年度以降の水道 施設整備計画について」市内の水道施設を視察しました。 現在、高区配水区の一部である山芦屋町、三条町などの地域へ の給水については、非常時の安全確保の観点から、新たに阪神水 道企業団の送水路から取水し、元高座川浄水場に設置する配水池

を経由し、各家庭に自然流下で配水するという、高座川配水区を

新設・独立させる計画について説明を受けました。

建設常任委員会(伊藤とも子委員長・6月改選前)は、平成17年また、奥山浄水場では、芦屋川から取水した水を緩速ろ過(砂 の層を通すことにより、きれいな水をつくる方法)して上水をつ くり、阪神水道企業団の水とともに配水しているとの説明を受け ました。委員からは、現在、砂の清掃を人手を使っているが、機 械化できないのか、などの質問がありました。奥池浄水場では、 奥山貯水池の水を急速ろ過して上水をつくり、奥池地区に配水し ている。また、市内各所にある配水地を2槽化することで耐震化

を図るなど、詳細な説明と委員からの質疑がありました。

